



学校通信 9月号



2023.9

碓部町立広田小学校

子供たちの成長が見られました

校長 坪内 英樹

先日の運動会では、多くの方の参観や種目参加等、誠にありがとうございました。コロナ禍も一段落し、今年度は運動会に向け、練習から子供たちの元気のよい声が校庭に戻ってきました。積み重ねてきた頑張りを披露し、やる気を発揮できる機会を得られたありがたさが身にしみます。赤組、白組が全力で競い合う姿、全身で表現する姿が、躍動感にあふれ本当に素敵でした。4・5・6年生の係活動でのキビキビとした姿も、頼もしく素晴らしいものでした。運動会の成功を支えてくれました。「運動会」という学習を通して「自分はこんなことができるようになった」「今までの自分だったら、ここまで頑張れなかった」のような、自分自身の成長や友達の頑張りに気付き、影響を受けたことを自覚すること。また、「今回の取組はここが残念だった」「さらにこうすれば良かった」のような課題に気付くことなど、一人一人に違う振り返りがあったと思います。正解は一つではありません。これからも様々な学習や行事を通して、「振り返り」を重ねさせることで、子供たちの成長につなげてまいります。今後とも本校教育へのご支援をよろしくお願いいたします。

第2学期始業式

全校18名が全員そろって2学期がスタートしました。

始業式では、学年ごとに夏休みの思い出と2学期のめあてを元気よく発表しました。発表の様子から、充実した夏休みを過ごしたことや2学期目標をもって頑張っているという意気込みが伝わってきました。



放課後陸上練習のスタート

4～6年生は、放課後陸上練習を始めました。全体でウォーミングアップをした後、種目に分かれて練習に取り組んでいます。4・5年生は体力向上を目指して、6年生は町陸上大会での自己ベスト記録を目標に頑張っています。伊予地区陸上大会は、10月2日（月）ニンジニアスタジアムで行われます。広田っ子の活躍を期待しています。



土砂災害を想定した避難訓練

土砂災害を想定した避難訓練を実施しました。土砂が崩れた場所から遠ざかり、増水からも身を守ることができるように、素早く校舎2階の西側（1・3年教室）に避難しました。校長先生からは、家庭で備える防災グッズに関するお話もしていただきました。「自分の命は自分で守る」意識を高めることができた訓練になりました。



職場体験学習

12日（火）～15日（金）までの4日間、本校卒業生である2名の砥部中生が、広田小学校で職場体験学習を行いました。4年と5・6年の学級に入り、ともに学習したり、運動したりしました。また、放課後陸上練習にも積極的に参加してもらいました。短い期間ではありましたが、卒業した先輩たちに関わってもらい、ふだんより緊張感を持って学校生活を送ることができたとともに、よい思い出になりました。



<10月の行事予定>

- 2日（月）伊予地区陸上大会（ニンジニアスタジアム）
- 3日（火）伊予地区陸上大会予備日
- 6日（金）ハートなんでも相談
- 9日（月）スポーツの日（祝日）
- 10日（火）委員会活動、お話し会
- 11日（水）太鼓クラブ
- 12日（木）砂防学習会
- 16日（月）砥部町学力向上推進委員会授業研究会
- 18日（水）～21日（土）通学合宿
- 20日（金）登校指導
- 23日（月）地方祭（臨時休業日）
- 29日（日）ふるさと交流会及び人権・同和教育参観日
<時間> 8:45～12:00
<場所> 旧玉谷小学校体育館
※ 地域の皆様のご参加をお待ちしております。
- 30日（月）繰替休業日

☆ カラーでご覧になりたい場合は、本校ホームページ「学校だより」をご覧ください。